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今天我接任主委一職，要感謝我們歷屆主委卓越

的領導，以及全體委員會的成員團結努力，為本委

員會奠定了優良的傳統及穩固的根基。

謝輔導主委是一位有智慧兼具長才的優秀人士

，在他穩健踏實的帶領下，不但服務成果豐富亮

麗，也讓本委員會的根基更加堅固。我加入電信

公會7年來，在事業上得到了很多同業先進的指導

與支持，也瞭解本委員會服務的精神，今天從謝輔

導主委手中接下主委一職，我會繼續努力為委員會服

務、奉獻。我將與全體理監事、副主委、委員及顧問一起

攜手努力，來服務更多的會員！

再來感謝第4區委員會全體同仁的支持與協助，讓今天的活動順利舉辦，更感謝謝理事長

、劉監事會召集人、歷屆理事長、謝輔導主委及各位常務理監事、顧問、各區的長官們百忙

中撥空蒞臨會場，讓此次活動光彩倍增。

7年前因工作的瓶頸，在黃常務理事 榮松的協助之下，成為電信公會的一員，也順利的解
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決建築物電信設備審查審驗業務的問題，

也很榮幸在第11屆石世凱主委（現任理事

）的熱情邀請之下，進入了第4區（中彰

投）業務發展委員會，當時我接任了委員

一職，對於公會的一切都是懵懵懂懂的，

在委員會的大家庭裡面認識很多前輩先進

，也給了我很多寶貴的經驗與資源，記得

在委員會裡面第一份的工作是我們現任的

李秘書 政榮（現任理事）給的，至今我們

都還是很好的工作夥伴，在學業上也透過

公會的寶貴訊息，從高職學歷跳至碩士學

歷，圓了我一個連想都不敢想的夢，感謝

委員會的各位前輩先進給我的指導與提攜

，電信公會永遠是我的靠山。在電信公會

近8年當中，讓我看到我們電信公會在歷

屆的長官共同努力、盡心盡力指導下，獲

益良多。

時間過得很快，電信公會成立至今已邁

入第37年個年頭，也就是進入第13屆，我

相信很多同業先進已經都是由二代來接手

事業，經過這麼多年不能只是換湯不換藥

，未來的我將更加積極努力，秉持歷屆的

服務精神，並做好接軌與傳承的動作，也

將持續性的推動數位化的平台，有效發揮

數位化平台的推廣，讓更多的會員享有更

多的福利與空間，例如NCC所委託的建築

物電信設備審查審驗業務，更是公會一直

持續推動的一項主要工作，真正落實對會

員的服務，也希望提升會員在產業的能量

，更會定期舉辦產業座談會及技術輔導課

程，讓會員能即時掌握產業動向，透過課

程與輔導考照提升專業技能，讓公會及會

員在求新求變的時代中，藉由公會之力達

到與時俱進的成效，再則會強化餐敘交流

、聯誼自強活動及各項休閒社團活動的舉

辦，如：登山、高爾夫球……等，讓會員

們在忙碌的工作中調劑身心外，更可以透

過活動帶動大家交流的機會，藉此提升會

員之向心力。

再次感謝大家對於本區的支持與協助，

我將與全體理監事、副主委、委員及顧問

一起攜手努力，竭盡全力的為四區創造更

優質的交流管道與環境。

三年後我覺得新的這碗湯絕對是甘甜的

！最後祝福各位新年快樂、蛇麼都好、蛇

麼都不缺，謝謝大家！
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